

Bitte nur noch dringend notwendige Behördengänge im Rathaus!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

um den Dienstbetrieb, auch weiterhin dauerhaft aufrechterhalten zu können, war es zwingend notwendig, das Rathaus für den allgemeinen Publikumsverkehr zu schließen. Die Kundenkontakte müssen auf nahezu „null“ reduziert werden, um nicht Gefahr zu laufen, dass sich einzelne Mitarbeiter infizieren und damit das komplette Rathaussteam unter Quarantäne gesetzt wird und ausfällt.



Leider haben unsere Hinweise und Aufrufe, das Rathaus nur noch für absolut dringende Behördengänge aufzusuchen, nur wenig gefruchtet. Wir können einen unverändert großen Besucherandrang verzeichnen für die volle Bandbreite unserer Leistungen. Bitte machen Sie sich bewusst, dass nicht für jede Leistung in der augenblicklichen Situation die persönliche Vorsprache hier im Amt notwendig ist.

Bitte rufen Sie künftig bei uns an oder melden Sie sich per E-Mail, damit wir Ihr Anliegen mit Ihnen zusammen bearbeiten können. Wir lassen Ihnen gerne auch Gelbe Säcke, Anträge, Formulare, beglaubigte Kopien usw. auf dem Postweg zukommen. Es ist auch nicht notwendig, Unterlagen bei uns persönlich abzugeben, wenn diese in den Briefkasten des Rathauses eingeworfen werden können.

Bitte machen Sie sich bewusst, dass im Falle einer Infizierung der Beschäftigten, der Dienstbetrieb mit allem was damit zusammenhängt, nicht aufrechterhalten werden kann. Der Kundenkontakt ist deshalb auf das äußerste Minimum zu reduzieren.

Bitte nehmen Sie darum künftig vor jedem Behördengang telefonisch oder per Mail Kontakt mit uns auf, damit wir klären, wie wir Ihnen helfen können.

Wir bitten die Bevölkerung um Rücksichtnahme und hoffen auf Verständnis für diese Maßnahme.

Ihre Gemeindeverwaltung

